



## OVZ-SPORT

# Der TV Strombach ist gut aufgestellt

Der Vorsitzende Kay Wegermann zog eine positive Jahresbilanz für 2013

**STROMBACH.** „Der TV Strombach ist auf einem guten Weg in eine stabile Zukunft“ resümierte der Vereinsvorsitzende Kay Wegermann während einer Jahreshauptversammlung voller positiver Nachrichten. In seinem Be-

richt über die sportlichen Ereignisse des vergangenen Jahres erinnerte Wegermann an die Erfolge der Handballteams auf oberbergischer und Mittelrhein-Ebene. Außerdem bietet der Verein Gymnastik, Volleyball und Walking und

sehr gut besuchte Fitness-Kurse im Bereich der Erwachsenen an. Für die Kinder stehen auf dem Programm neben Handball auch Tanz- und Turnangebote. Zudem machte Wegermann noch einmal darauf aufmerksam, dass der Verein

seinen Breitensport nicht nur in Strombach, sondern auch in den Gummersbacher Realschulen auf dem Hepel sowie auf dem Steinberg anbietet. „Gerade in der Turnhalle Steinberg bieten wir Kindern im Vorschulalter montags ab 18

Uhr die Gelegenheit, ihren Bewegungsapparat bei Sport und Spiel zu schulen.“ Alle Sportangebote werden auf der neu gestalteten Internet-Seite des Vereins erläutert. (kpo)

 [www.tv.strombach.de](http://www.tv.strombach.de)